



IRONIZA JESÚS ZAMBRANO

# Alito Moreno besó mano de Luis Cresencio

JAVIER DIVANY

**El líder nacional del PRD dijo que el priista insiste en la iniciativa para dejar al Ejército en las calles**

El líder nacional del PRD, Jesús Zambrano, acusó que Alejandro Moreno Cárdenas, presidente nacional del PRI, ayer se reunió con el secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval González, para besarle la mano.

"Los priistas que hoy (ayer) van a besarle la mano al secretario de la Defensa Nacional, en aras de decir estamos con el país, porque la gente quiere que los militares estén en las calles", señaló Zambrano en entrevista con *El Sol de México*.

Ayer, Alito Moreno se reunió con el general Sandoval González para, según él, expresarle las preocupaciones en materia de seguridad.

"Nos reunimos con el titular de la Sedena, @Luis\_C\_Sandoval, para presentar las preocupaciones de la ciudadanía ante la inseguridad que se vive en todo el país. Expusimos la necesidad urgente de atender el tema y la importancia de no dejar que el crimen organizado siga avanzando", escribió Moreno Cárdenas en su cuenta de Twitter.

El líder perredista también criticó la iniciativa del *Revolucionario Institucional* para mantener a las Fuerzas Armadas en las calles, un tema que puso en pausa la

alianza de su partido y el PAN con el *Revolucionario Institucional*.

"Esperar que en el Senado de la República se frene esta reforma constitucional regresiva que es un paso más hacia la dictadura, pues se están equivocando los priistas que hoy van a besarle la mano al secretario de la Defensa Nacional en aras de decir estamos con el país, que la gente quiere que los militares estén en las calles", indicó el líder del PRD.

Sobre las diferencias entre los partidos integrantes de la coalición Va por México, Zambrano dijo que el miércoles Marco Cortés y él se reunieron con Alito Moreno, pero éste no mostró disposición para cambiar su postura respecto a la iniciativa que presentó la diputada del PRI, Yolanda de la Torre, para que las Fuerzas Armadas estén hasta el año 2028 en las calles del país.

"No, la verdad no, por lo menos no manifestó eso, ellos están en la idea que esto va a seguir, de que van a defenderlo ahí. Estaríamos esperando que los diputados del PRI estén votando en contra".

"Estamos al borde de la ruptura y hay que abonar porque eso no suceda que no se dé y hay que propiciar que voten en contra de la irracional propuesta de reforma del quinto transitorio que da paso a la militarización del país", mencionó.

CORTESÍA: TW

**El líder del PRI pidió al titular de la Secretaría de la Defensa Nacional no dejar que avance el crimen organizado**



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*El Sol de México*

5

09/09/2022

LEGISLATIVO

del tema y la importancia de no dejar la normalización del país, mencionó.

CORTESÍA: TW @ALITOMDRENC



**Alejandro Moreno**, durante su reunión con Luis Cresencio Sandoval